

# <><><><><><> Critérium Féminin <><><><><><>

22 et 23 novembre 2003 - Organisation : Pétanque Chancynoise

Habituel rendez-vous de fin novembre, ces dames étaient bien présentes cette année encore, à la recherche d'une belle victoire pour certaines, désireuses d'obtenir un classement honorable pour d'autres, et pour toutes le plaisir de passer de bons moments ensemble.

Pas de surprise puisqu'au final nous retrouvons aux premières places les équipes qui étaient favorites, avec notamment en tête les vaudoises des Planchettes qui alignaient deux joueuses ayant représenté la Suisse aux récents championnats d'Europe en

Allemagne. Suivaient logiquement les championnes suisses d'Onex, puis les solides formations de Haute-Savoie, La Genevoise, La Plainpalaisienne, Thônex, ou encore Clarens et Chancy.

## Classement final

1 <sup>er</sup>	<b>Planchettes - VD</b>	<b>Maître L. – Althaus C. – Tamburini G.</b>	<b>49 pts</b>
2 <sup>ème</sup>	Onésienne - GE	Mufale P. – Schnegg S. – Léo G.	43 pts
3 <sup>ème</sup>	Haute-Savoie - F	Bron J. – Baudino M. – Tizi-Oudal M.	37 pts
4 <sup>ème</sup>	La Genevoise - GE	Pasquale E. – Dayer R. – Lustenberger L.	34 pts
5 <sup>ème</sup>	Plainpalais - GE	Argo A. – Di Padova L. – Bosson B.	33 pts
6 <sup>ème</sup>	Thônex - GE	Bondallaz A. – Jutzet M. – Eberle J.	32 pts
7 <sup>ème</sup>	Clarens - VD	Troyon J. – Burgisser C. – Joly N.	32 pts
8 <sup>ème</sup>	Chancynoise - GE	Rota H. – Buchs N. – Aceti R.	31 pts

suivent dans l'ordre Le Camp 31 pts, St-Georges 28 pts, Le Motty 27 pts, Bulle 26 pts, La Patinoire 25 pts et Eurobulles 21 pts.

# <><><><><><> 28ème Critérium d'Onex <><><><><>

29 et 30 novembre 2003 – Organisation : Pétanque Onésienne

Une semaine après les dames, place à ces messieurs à l'occasion de la 28<sup>ème</sup> édition du Critérium d'Onex, marquée cette année par une nouveauté. Alors qu'auparavant les parties se disputaient certaines en doublettes et d'autres en triplettes, toutes les parties se disputaient cette fois-ci en triplettes.

Est-ce ce changement de formule, de nouveaux et rutilants maillots ou encore un transfert de choix avec l'arrivée de Didier

Sénézergues, toujours est-il que l'équipe du Bois-de-la-Bâtie, emmenée par son président Michel Vuignier, a véritablement survolé ce critérium, remportant ses 14 parties pour terminer largement en tête devant les champions suisses en titre et vainqueurs 2002 de la Genevoise.

Performance remarquable également pour Bulle qui termine à égalité de points avec la Genevoise dans un concours qui a opposé

pendant deux jours des formations de haut niveau.

Lors de la remise des prix, le président Raymond Nicollerat, s'est montré très satisfait du déroulement de sa compétition, félicitant les joueurs pour la qualité du jeu déployé et saluant la sportivité générale de toute l'assistance. Rendez-vous est donné pour la 29<sup>ème</sup> édition qui aura lieu à fin novembre 2004.